



Am Südrand des heilklimatischen Kurortes Isny liegt das Haus Sonnenhalde. Es ist eingebettet in die typische Landschaft des Allgäus: sanfte Hügel und frische Wiesen. Von unserer Gartenanlage können Sie den Schwarzen Grat sehen, den höchsten Berg des Gebirgszuges Adelegg. Das Ortszentrum der Stadt ist in wenigen Gehminuten zu erreichen.

**Haus Sonnenhalde**  
Maierhöfener Straße 61  
88316 Isny  
Telefon: (0 75 62) 9 75 58-0  
Telefax: (0 75 62) 9 75 58-140  
haus-sonnenhalde@ev-heimstiftung.de  
www.ev-heimstiftung.de



## Haus Sonnenhalde

Maierhöfener Straße 61 · 88316 Isny im Allgäu

# Unsere Verpflichtung

## *Neue Herausforderungen und wachsende Kundenwünsche*

Unsere Bewohnerinnen und Bewohner sind zu Recht anspruchsvoll. Dies gilt nicht allein hinsichtlich der pflegerischen und medizinischen Betreuung. Vor allem Zuwendung sowie Menschlichkeit, aber auch ein Mehr an Komfort werden als wesentliche Qualitätskriterien angesehen.

Pflegeeinrichtungen sind Dienstleistungsunternehmen, rund um die Uhr. Wegen der ständigen hohen Verantwortung für die Betreuung und das Wohlergehen unserer Kunden sind optimale Zusammenarbeit, Teamgeist und Motivation Schlüssel für den Erfolg. Nichts motiviert stärker als der Erfolg, den wir in unseren Pflegeeinrichtungen vor allem am Zuspruch der Bewohnerinnen und Bewohner messen.

Durch gegenseitige Beratung profitieren wir dabei von der Größe der Evangelischen Heimstiftung. Trotz aller Vorteile eines großen Trägers vergessen wir nicht das Besondere, das Unverwechselbare einer jeden Einrichtung: Die Individualität und der christliche Geist unserer Häuser sind Werte, auf die wir auch in Zukunft bauen werden.

*„Wir wollen, dass sich unsere Kunden  
von uns gut betreut fühlen.  
Wir nehmen ihre Wünsche ernst und  
bieten ihnen kompetente Hilfestellung  
mit persönlicher Zuwendung.“*

Auszug aus unseren Handlungsgrundsätzen



# Geborgenheit *im Alter*

Der Wunsch nach Geborgenheit und Sicherheit ist ein Grundbedürfnis menschlichen Lebens. Viele ältere Menschen verbringen ihren letzten Lebensabschnitt in der Geborgenheit ihrer häuslichen Umgebung.

Manchmal erfordert es die Lebenssituation für eine Übergangszeit zur Kurzzeitpflege in eine Einrichtung zu ziehen. Manchmal wird der Umzug auch endgültig. Diese Entscheidungen fallen in der Regel allen Beteiligten nicht leicht, gilt es doch, die vertraute Umgebung zu verlassen.

Wir wissen um die Ängste und Sorgen, die mit solchen Entscheidungen verbunden sind. Wir wünschen uns, dass Sie in unserem Haus – in Ihrer neuen Umgebung – die Geborgenheit finden, die Sie sich für Ihren neuen Lebensabschnitt auch wünschen. Wir sind erst dann zufrieden, wenn Sie sich wohlfühlen oder sogar eine neue Heimat gefunden haben.



**Zum Haus**  
Einzelzimmer  
Appartements  
Kurzzeitpflege  
Verhinderungspflege  
Mobile Dienste  
Betreute Wohnungen



**Zur Betreuung und Pflege**  
Freie Arztwahl  
Gymnastik  
Individuelle Menüwahl  
Wohnbereichsküchen  
Beschäftigungstherapie  
Seelsorge



**Zu Freizeit und Kultur**  
Evang./kath. Gottesdienste  
Feste  
Konzerte  
Singkreis  
Morgentliche Zeitungsrunde



**Zum Service**  
Friseur  
Fußpflege  
Kabelfernsehen  
Besuchsdienst  
Regelmäßige Stadtfahrten  
Hausinterne Wäscherei

